

Detienen a tres personas sin permisos y con más de un kilo de marihuana en la carretera de Petorca

La jornada del domingo 14 de marzo cerca de las 18:25 horas, Carabineros en control de ruta hizo detener una camioneta para realizar una fiscalización de rutina, sin embargo, al poco rato se dio cuenta que desde el interior del vehículo expelía un fuerte olor similar al de la marihuana.

Esto motivó que la revisión de rutina, pasara a ser una mucho más exhaustiva, gracias a la que lograron encontrar en el asiento trasero, un paquete envuelto en papel aluza, el que en su interior contenía más de un kilo de cannabis.

Anuncio Patrocinado

Conforme a lo anterior se procede a la detención de los sujetos en el lugar, además por infringir el art.318 , encontrándose sus comunas de origen Macul y Lo Espejo ,en fase 2, sin portar ningún tipo de permiso .

Los sujetos fueron identificados con las iniciales **C.A.S.M** , **C.G.R.B** y **J.A.S.L**, todos mayores de edad y sin antecedentes penales.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Detienen a tres personas sin permisos y con más de un kilo de marihuana en la carretera de Petorca

y tú, ¿qué opinas?